

月日	行 事
3/31	令和3年香美市議会定例会3月臨時会議
4/6	高知縣市議会議長会定期総会（議長、副議長）〔高知市〕
20	東京2020オリンピック聖火リレーミニセレブレーション
21	三水会総会
23	議会運営委員会
〃	令和3年香美市議会定例会4月臨時会議
〃	全員協議会
27	香美市婦人会総会
28	香南斎場改築特別委員会〔香南市〕
〃	物部川流域ふるさと交流推進協議会総会（副議長）〔南国市〕
30	産業建設常任委員会〈現地視察調査〉
5/17	議会運営委員会
〃	令和3年香美市議会定例会5月臨時会議
〃	全員協議会
〃	道路整備促進期成同盟会高知県地方協議会通常総会〔高知市〕
〃	道路整備促進高知県大会〔高知市〕
19	物部川改修期成同盟会通常総会〔香南市〕
20	全国伝統工芸品振興市議会協議会定期総会〔オンライン開催〕
24	香美市商工会通常総会
25	議会運営委員会
27	議会運営委員会
〃	香南斎場改築特別委員会〔香南市〕
28	高知県平和行進実行委員会来庁
31	香美地区地域安全協会役員会（副議長）
6/1	香南斎場組合議会臨時会、例祭〔香南市〕
3	令和3年香美市議会定例会6月定例会議（開会）



本市でも4月臨時会議よりタブレットが導入された。議会におけるタブレット導入は、資料のペーパーレス化や連絡業務の効率化を図ることなどにより、議会活動の幅が広がることにつながる。

現在は紙と併用で行われ、一般質問の資料など今までよりも早く情報を知ることができた。しかし、まだまだ紙がないと難しい状況である。

タブレットを使い慣れている同僚議員は、実感を込めて「慣れるまで毎日つくこと」と言う。ことわざに「習うより慣れろ」とあるのが納得できる。

議会活動に活かせるようタブレットに慣れていきたい。

（舟谷 千幸）